

MANIFIESTO PARA LEER EN EL ACTO EN EL ATENEO DE MADRID, EL 18 DE JUNIO, SOBRE “EL DRAMA HUMANITARIO EN GAZA”

Miles y miles de niñas y niños, mujeres y hombres no combatientes padecen hambre, desnutrición extrema, enfermedades y han muerto y mueren en Gaza por falta de alimentos, medicinas y material sanitario, mientras el ejército israelí bloquea la entrada de la ayuda humanitaria internacional.

Niñas y niños, mujeres y hombres que padecen esos sufrimientos y la muerte después de haber sido obligados a desplazarse masivamente y malvivir en condiciones inhumanas, sin encontrar lugar seguro alguno, por los bombardeos del ejército israelí de cualquier espacio en que se encuentren, sin importar si son campos de refugiados, hospitales o espacios convertidos en ruinas.

No es aceptable mirar hacia otro lado ni permanecer inactivo ante tanto dolor. Oponernos activamente a esa barbarie humanitaria es un compromiso ineludible como seres humanos y sociedades solidarias y compasivas con los más débiles.

Estamos seguros de que nos hacemos eco del sentimiento de muchos millones de personas en España y en el mundo al dirigir especialmente este manifiesto a quienes, desde la política democrática y las instituciones de defensa de los derechos humanos, pueden utilizar todos los medios pacíficos de presión y negociación a su alcance para conseguir que el gobierno de Israel permita la entrada y el reparto urgentes y sin restricciones de la ayuda humanitaria internacional en Gaza y, finalmente, la paz.

Y hacemos llegar al pueblo de Gaza nuestro abrazo solidario y nuestro compromiso de no cejar en el apoyo para acabar con la barbarie humanitaria que está padeciendo y que pueda volver a disfrutar en su tierra de una vida digna y en paz.